

Fribourg revient au sommet

Tir » S'il y a un baromètre suisse de l'état de force des associations régionales, c'est bien le ponctuel tir interfédérations. Tombé un peu dans le ventre mou du tableau ces dernières années compte tenu de son haut quota de tireurs, Fribourg s'est fait pour cette 32^e édition l'auteur d'un superbe exploit à Berne en remportant le concours à la carabine 10 m en élite.

Était-ce parce que ces participants inauguraient en la circonstance leur nouvelle tenue uniforme? En tout cas, bien emmené par Simon Beyeler (le meilleur résultat individuel avec 629,5 pts), Annik Marguet (621,1), Irène Beyeler (620,8), Jonas Epper (618,2), Nicolas Rouiller (615,3), Aurore Verdon (613,3), Marco Poffet (611,9), Gilles Dufaux (609,5), Laurianne Waeber (606,2) et Patricia Michel (599,4), il a réalisé une moyenne de 614,520 points

et relégué derrière lui les 17 autres fédérations, dont Zurich et Zentralschweiz qui l'ont entouré sur le podium alors que Berne et Soleure se classaient aux 4^e et 5^e rangs.

Du côté de la relève, Fribourg s'est également très bien comporté puisqu'on le découvre médaillé de bronze (moyenne 596,864 pts) derrière Zentralschweiz (1^{er} avec 605,856) et Linth (2^e avec 599,600). Les jeunes suivants ont brillamment défendu les couleurs fribourgeoises avec Sven Riedo (618,3), Rémy At (611,2), Ludovic Rohrbasser (610,9), Kim Sturny (610,7), Muriel Gross (605,3), Robin Hügli (602,5), Valentin Henchoz (601,2) Jérémy Chardonens (594,6), Yanik Baeriswyl (589,2), Tina Sturny (587,4), Nicola Krainer (583,9), Simon Maag (583,2), Romeo Cruceli (581,2) et Raphaël Derri (576,5). » **JAN**